

「時を守り 場を清め 礼を正し 来て良かった 行かせて良かった 五高定時制」

個性の中身を問い続ける！

定時制（集団の中）で個性を磨こう。まずは挨拶から！

～ 新任式・始業式 ～

4月8日（木）に新任式・始業式が行われました。今年度、諫早東高校より真鳥和典先生（数学）、中五島高校より山里大輔先生（商業・情報）、事務室に大久保茂人主事が着任しました。また、家庭科、音楽の授業で全日制の森成美先生、草野裕希先生にお世話になることになりました。五島高校出身の真鳥先生をはじめ、全員から五島高校定時制への真摯な気持ちが感じられました。



<令和3年度 定時制教職員> よろしくお祈りします！

	1年	2年	3年	4年
担 任	前田 祥紀（保体）	草野 僚太（理科）	入江 義久（英語）	真鳥 和典（数学）
副担任	小林利彦（地歴・公）	山里 大輔（商・情）	細田 真一（保体）	光永 文香（国語）
	初村 一郎（校長）	徳山富美子（事務長）	朝長 芳卓（教頭）	小川 史（養護）
	大久保茂人（事務）	松本 淳一（事務）	野下 義孝（給食）	
兼 務	森 成美（家庭）	草野 裕希（音楽）	キャサリン・ルーシー・グレゴリー（ALT）	

～ 入学式 学校長式辞 初村 一郎 校長 ～



新入生の皆さんは、本日から五島高校の生徒としての生活が始まります。定時制では、昼間働きながら、夜、学ぶという生活の人がほとんどです。決して生やさしいものではありませんが、卒業までくじけずに頑張り続け、3年後、4年後に「五高定時制に来て良かった」と思える自分を作り上げてほしいと思います。そのために、私たち教職員は全力で皆さんを支援していきたいと思っています。

今日は、新入生、そして、在校生の皆さんに一つだけ話したいことがあります。

皆さんは、「個性」という言葉について深く考えたことがあるでしょうか。

「個性」について、よく耳にするのが、「親や先生の顔色、友達の反応を気にしながら、無理して個性を磨こうとするのは良くない」とか、「自分が、楽しい、面白い、不思議だと感じているものを優先すればよい」「自分が本当に好きなもの、興味があることさえやっていたら、他人に合わせる必要も、真似する必要もない」それが個性だというものです。

もちろん、人それぞれ捉え方は違って構いません。個性を出そうとして無理やり奇抜で派手なものを目指す必要はありませんし、興味のあることを追求することは間違っていないと思います。しかし、他人と合わせない、決して他人の真似をしないという態度は果たして正しいのでしょうか。

人は、たまたま、一人きりになりたいときもあれば、また一方で、たまたま、仲間と一緒にいたい、話をしたいと思うときがあります。人はいつも「一人」と「集団」の間を行ったり来たりする、そんな生き物です。

「学ぶ」という言葉は「まねぶ」から、つまり「真似をする」ことから始まります。真似をして学んでいく。人に合わせて大きな仕事を成し遂げていく、そのことの大切さや、楽しさにも気づいてほしいと思います。個性というものは意識しなくても、必ず表に出てきます。個性が、単なる「自分勝手」にならないよう、皆さんには、個性の中身を問い続ける毎日を送ってほしいと思います。

～ 入学式 新入生宣誓 下山 春雄 さん ～



新しい草木の芽吹きに春の訪れが感じられる今日の佳き日に、私たちのために立派な入学式を催していただき、ありがとうございます。私たち新入生二名は、ただいま入学許可をいただき、五島高校定時制の生徒としての第一歩を踏み出すことができました。

私たちは、入学した理由は様々ですが、先ほどの校長先生のお言葉を大切に、自ら考え、それぞれが目標を掲げ、これからの学校生活を充実したものにしたいと思っています。そして学校の教育方針のもと、学則を守り、勉学にはげむことをここに誓います。

五島高校定時制は出席率がよく、学校行事も盛んな学校だと伺いました。私たちも上級生を見習い、一生懸命頑張るつもりです。

これから先、なにかと御心配をおかけするかもしれませんが、先生方、そして上級生の皆さん、どうぞよろしくお願い致します。

～ 歓迎の言葉 矢口 光涼 さん（生徒会長） ～



新入生の皆さん、御入学おめでとうございます。在校生一同、皆さんの入学を心待ちにしていました。

今、皆さんは、今日から始まる高校生活に思いを馳せていると思います。「勉強を頑張ろう、部活動に励もう、アルバイトをやってみよう」と、多くの期待や目標に、心躍らせると同時に、新しい環境に不安や戸惑いを感じているかもしれません。

しかし、私たち在校生が皆さんをしっかり支えていくことをお約束します。本校は、学年の垣根を越えて、温かい交流があり、何事にも親身になってくださる先生方がいらっしゃいます。夕方

からの学校生活にも、少しずつ慣れていきますので、何も心配せずに登校してきてください。

さらに本校には、歓迎遠足やスポーツ大会、福江島探訪、体育祭など、たくさんの行事があり、仲間との絆を深めることができます。部活動も、六月には長崎県定時制通信制体育大会を控えており、バドミントン部が上位進出に向けて、練習に励んでいるところです。

人数は少ないですが、一人一人に活躍の場がある本校で、ぜひ皆さんも、実りある学校生活を過ごしてください。ともに励まし合い、時には競い合いながら、一緒に頑張っていきましょう。



新入生と御家族様

コロナウイルスの関係で来賓の御臨席はかないませんでした。が、肅々とした雰囲気の中、2名の新入生を迎える立派な式となりました。

4月の主な行事予定

12日(月)	基礎学力考査、学級役員選出 個人面談(～16日) 自転車点検(～14日)	20日(火)	内科検診、専門委員会
13日(火)	身体測定、検尿、容再	21日(水)	歯科検診
14日(水)	部活動紹介・生徒会役員改選 個人写真撮影、心電図検査(1年) PTA学年委員〆切	22日(木)	X線検査(1年)
15日(木)	耳鼻科検診(1年)	23日(金)	進路適性検査
16日(金)	眼科検診(1年)	25日(日)	鳴滝通信(該当者)
19日(月)	任命式・表彰式	27日(火)	運動能力テスト、検尿2次
		28日(水)	運動能力テスト
		30日(金)	歓迎遠足

※SC 来校日：4/19 以降は未定
※SSW 来校日：4/14 以降は未定